
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今週、6 月２４日（水）から２６日（金）にかけて、1

学期の期末テストを実施しました。テスト期間中は、授

業はもちろん、「HISA の時間」など、生徒たちは一生懸

命に取り組んでいました。皆、学習の成果が出ていると

いいなあと思います。 

さて、1 学期もいよいよ 1 か月をきりました。部活動

では、夏休みに入るとすぐに知多地方体育大会（郡大会）

があります。悔いの残らないように、しっかり練習に励

んでほしいと思います。 

 

 

 台風等で暴風警報が発令し

た時を想定して、避難訓練を行

いました。この日は、とてもよ

い天気なので、なかなか台風の

イメージは難しかったわけで

すが、最後まで、真剣に取り組

み、きちんと下校をすることが

できました。 

期末テストの様子 

 

 消防署の方を講師としてお招きし、３年生の生徒と職員を対象に、救急法講習会を実施しました。

不測の事態に備えて、応急処置の知識を学び、実際に体験することはとても大切なことです。「生徒

たちは、恥ずかしがることなく、積極的に取り組んでいてとてもよかったです。」と消防署の方から

お褒めの言葉をいただきました。とてもよい体験になったことと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教頭先生の話  

・町体育大会では、どの部活もしっかりがんばることができ、よい成果が出ました。目標が達

成できなかった部活はきちんと振り返り、次に向けてがんばってください。 

・部活のチーム内にムードメーカーはいますか？ムードメーカーがいることによって、チーム

の雰囲気が盛り上がります。他人任せにせず、ぜひ、自分がムードメーカーに、という気持

ちで取り組んでください。 

・先日、１年生の給食の準備の様子を見ましたが、皆で協力して、とてもてきぱきとやってい

ました。また、給食後、テストに向けて、漢字や社会の勉強などをみんなでやっていて、と

ても良い雰囲気でした。１年生も中学生らしくなってきましたね。 

・これからも、ブラス思考で、いろいろなことをがんばってほしいと思います。 

この日の朝会では、教頭先生から、こんな話がありました！ 

生徒発表（６月のテーマ：学校生活について） 

鈴木 もえ さん（３年） 

・私は、最近充実した学校生

活が送れている。 

・部活では校内番手戦で１位 

をとることができた。郡大 

会で良い結果が出せるよう 

に今まで以上に一生懸命練 

習していきたい。 

・勉強では、１，２年生の時 

よりも量を多くしている。

３年生で受験生という自覚

をもち、がんばりたい。 

鈴木 壮併 さん（２年） 

・僕は、部活で早くレギュラ

ーになれるように誰よりも

多く練習していきたい。 

・３年生と一緒に練習できる

のも、残りわずか。今のう

ちから自分たちで考えて行

動していくことが大切だと

思う。１日１日を無駄にし

ないで一生懸命練習に打ち

込んでいき、郡大会で良い

結果を残したい。 

 

 

宮地 翔李 さん（１年） 

・僕は中学生になったばかり

の頃、慣れずに忘れ物が多

かったけど、今では忘れ物

をすることもなく、授業を

受けられるようになった。 

・中間テストの結果から、勉

強が足りないことがわか

ったので、期末テストの週

間は計画的にしっかりテ

スト勉強をして、良い点を

とりたい。 

 

学校祭のテーマ決定！  

 生徒会の役員が、本年度の学校祭のテーマを発表 

してくれました。全校でテーマの募集をし、生徒会 
で次のように決定したそうです。 

＜本年度の学校祭テーマ＞ 

“華” 
華やかですばらしい学校祭になるように、今後、  

全生徒でがんばってほしいと思います。 
 本年度の学校祭は、１０月２７日（火）です。 


